

PORTFOLIO

E.O.D New Technologies FRANCE



PARTENAIRES PARTNERSHIP



Notre partenaire STO Logistique est notre principal provider d'embarcations pour des prestations à la journée ou en 24/24h, STO nous apporte une solution fiable et réactive.

Our partner STO Logistics is our main provider of boats for daytime or 24-hour services. STO provides us with a reliable and responsive solution.

TELLUS ENVIRONMENT est notre partenaire qualité dans le traitement des datas. Ce cabinet est le seul à avoir développé un système de traitement permettant de caractériser les anomalies magnétiques détectées.

TELLUS ENVIRONMENT is our quality partner in data processing. This firm is the only one to have developed a treatment system to characterize the magnetic anomalies detected.

ÉTUDE ET DETECTION SOUS - MARINE UNDERWATER CLEARANCE OPERATION



EOD-NT

1343 Rue Henri et Eugenie Majastre - 83390 CUERS
TEL: 04 94 91 72 96 / info.eodnt@response-eod.com



EOD-NT

1343 Rue Henri et Eugenie Majastre - 83390 CUERS
TEL: 04 94 91 72 96 / info.eodnt@response-eod.com

EDITO

Créé en 1994, EOD New Technologies s'est imposé dans le milieu spécifique de la dépollution pyrotechnique et du déminage terrestre et sous-marin, tant en France qu'à l'étranger.

Grace aux compétences et aux expériences de notre personnel, chaque savoir-faire exploité et assemblé permet à EOD-NT de préparer et réaliser les opérations dans les meilleures conditions.

L'utilisation d'un matériel de haute technologie couplé à la R&D permettent la réalisation des projets spécifiques en privilégiant la sécurité des hommes et des biens.

Chaque projet est différent et nous travaillons dans le but de produire des solutions adaptées dans de brefs délais.

EOD-NT est conscient du besoin de réactivité et est particulièrement attachée à respecter les impératifs du client.

Géo VELEZ
Gérant
Expert EOD

Created in 1994, EOD New Technologies is primarily focused on pyrotechnic clean-up and mine clearance underwater and on land in France and overseas.

Thanks to our highly skilled and experienced personnel, we are able to complete all tasks with efficiency and the utmost safety in mind.

This enable us to perform at best practice. Both high-tech equipment and Research & Development enable us to focus on the safety of people and property.

Each project is different, and we aim to produce bespoke solutions promptly. EOD-NT is aware of the need for responsiveness and is particularly committed to respecting the customer's requirements.

SAVOIR FAIRE KNOW HOW

Détection UXO UXB haute mer et côtier
Offshore and Near Shore UXO UXB Survey
Détection et dépollution de zones marines
Marine Survey, assessment and clearance
Déminage sous -marin
UXO and naval mine-clearance operation
Sécurisation de travaux portuaires
Harbor civil work Security

EQUIPMENT DE SURVEY SURVEY EQUIPMENT

Sonar latéral
Side scan Sonar
Sondeur de sédiments
Sub Bottom Profiler
Magnetometres vapeur de cesium
Cesium Vapor magnetometer
DGPS
DGPS
Equipement de plongée au Narguilé
Helmet dive equipment
Bateaux supports plongée & détection
Support diving & survey ship

RESSOURCES HUMAINES HUMAN RESSOURCES

Expert EOD
Ingénieur EOD
Consultant EOD
Superviseur EOD
Operateur EOD
Superviseur QAQC
Plongeur démineur
Artificier
Infirmier hyperbariste
Scaphandrier CL2A
Analyste Magnétométrique

EOD Expert
EOD Engineer
Consultant EOD
Supervisor EOD
Operator EOD
QAQC Supervisor
Mine clearance Diver
Artificer
Hyperbaric nurse
CL2A Scuba diver
Magnetometric Analyst

